
傍聴の意見箱に寄せられた意見・要望等 

 

◆３月１５日（一般質問：１日目） 

 

受付

№ 
寄せられた意見 意見に対する対応方針等 

１ 

６０歳を過ぎてから年に２～３回議会に

きています。なるほどと頷ける質問もあ

れば、首を傾げる質問もあり、いろいろ

学ばせてもらっています。これからも時

間を見つけて来たいと思っています。 

私が日ごろ考えていること、希望、市に

考えてほしいこと、 

・町の美化、道路や川などポイ捨てゴミ

が多すぎ。 

・老齢で車の運転がつらくなって出かけ

づらくなる人々の交通手段。 

・映画館を作ってほしい。大きくなった

長浜にひとつも映画館がないなんてとて

も寂しい。 

私の元気なうちにぜひお願いします。 

いただいたご意見を承りました。 

当局の下記担当部署にお伝えします。 

・環境問題は環境保全課 

・高齢者の交通手段確保は都市計画課 

・映画館は総合政策課 

※市が直接建設するものではありませ

んが関連性の高い部署として 

 


